



FAMILIENBETRIEB STÖVESAND

# 100 JAHRE – FÜNF GENERATIONEN



*Von der „One-Man-Show“ zum Familienunternehmen mit hundert Jahren Tradition: Die Firma Stövesand ist die große Konstante in der Ortschronik von Beckum-Vellern. Auf der langen Firmengeschichte gründen viele solide Geschäftsbeziehungen. Das verpflichtet zu besonderem Qualitätsbewusstsein.*

► 1909 beantragte Ewald Stövesand beim Landratsamt Beckum der preußischen Provinzialverwaltung Westfalen einen Gewerbeschein. Aus dieser Amtshandlung entstand ein modernes Kompetenzzentrum mit einer heute über hundertjährigen Geschichte. Vier Meister hat das Familienunternehmen hervorgebracht – Junior Eric Stövesand führt den Traditionsbetrieb in der vierten Generation und ist für rund 50 Mitarbeiter verantwortlich.

**STÖVESAND**  
Gestalten mit Lack und Schrift

## Von Karosserie bis Kunstwerk

Die Bandbreite der Leistungen ist imposant: Neben der Lackierung von Pkw, Lkw und Felgen bearbeitet das Unternehmen auch Industrieteile, Prototypen, Möbel und vieles mehr. Der designaffine Betrieb liefert auch Werbetechnik und Raumausstattung. Selbst vor Designobjekten aus Drahtgeflecht sind die Werkstattexperten nicht bange. Auch eine Sandstrahlkabine gehört zu dem Firmenkomples, der durch die Jahrzehnte immer wieder ausgebaut und erweitert wurde.

## Stövesand der Fünfte

Für die konstante Qualität wurde die Firma nach DIN ISO zertifiziert und erhielt den Deutschen Marketing-Preis für kreative Fahrzeuglackierung. Inzwischen ist beim langjährigen Glasurit-Partner die fünfte Generation angekommen, denn Birte und Eric Stövesand haben Familiennachwuchs: Sohn Matti hat die Lackierpistole bereits als Spielzeug entdeckt und krabbelt schon bald durch die Werkstatt ... Glasurit gratuliert! ■

